

Bilan Commission Régionale Kayak-Polo (Année 2021)

1. Bilan des actions 2021 :

L'année 2021 eu encore son lot d'annulation dû à la COVID-19.

Le championnat régional devait se dérouler sur 3 journées à Strasbourg, Wassy et Rosières-aux-Salines. Finalement c'est avec regret que nous avons dû annuler les 2 premières journées à cause de restriction sanitaire. Cette journée a permis à 6 équipes de se rencontrer. Avec la participation de 5 clubs venus de tout le Grand-Est : Rosières-aux-Salines, Strasbourg, Thionville et Wassy.

Nous saluons Le club de Thionville pour le retour de sa manifestation Kayak-Polo au profit du Téléthon. On ne peut que souhaiter qu'il réitère en 2022.

2. Résultats 2021 :

Au niveau Régional :

C'est l'ASCPA de Strasbourg qui font le doublé suivi de Rosières-aux-Salines pour compléter le podium. Viennent ensuite Wassy 1, Wassy 2 et la toute nouvelle équipe de Thionville pour fermer la marche.

Au niveau National :

L'équipe Strasbourg1 du club de l'ASCPA s'est classée à la 12ième place du N1.

Au niveau International :

Lors du 19ième tournoi international du Pas de Calais à Saint-Omer, Strasbourg1 s'est classée à la 8ième place de la D1.

3. Perspectives de développement

Nous devons persévérer dans le développement du Kayak-Polo auprès des jeunes ainsi que des féminines.

Le but est d'envoyer des équipes au niveau national, surtout au vu du potentiel présent dans le Grand-Est.

Un chantier sur la formation est à lancé.

Le président
Augustin HENRY